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Acta de la Sesión Ordinaria del Consejo Distrito Poniente Sur 

 
 

FECHA: 31 de mayo de 2023 

HORA DE COMIENZO: 18,30 h. 

LUGAR: Centro Civico Poniente Sur. Camino Viejo de Almodóvar s/n 

 

En la ciudad de Córdoba a 31 de Mayo de 2023, bajo la Presidencia de D. Francisco L. Porras Caballero, 
siendo las 19,30 h. y con los asistentes que se relacionan, se reúne el CONSEJO DE DISTRITO PONIENTE 
SUR. 

 

ASISTENTEN: 
Francisco Luis Porras Caballero, Asiste 
Antonio Arjona Vázquez, Asiste 
Mª Teresa Parra Granados, Asiste  
Jenaro Vázquez López, Asiste 
Juana Gómez Ruiz, Asiste 
Pilar García Delgado, Asiste 
Mª Carmen Cañete Sevillano, Asiste 
Horacio García Glinski, Asiste 
Francisco Montemayor García, Asiste 
Aurora Domínguez Ruiz, Asiste 
Natalio Aguilera Vázquez, Asiste 
Manuel Silva Pérez, Asiste 
Claudio Rider Aguilar, Asiste 
 
NO ASISTEN O DUSCULPAN SU AUSENCIA 
Juan Andrés de Gracia Cobos, Disculpa su asistencia 
Antonio Gallego Sánchez, Disculpa su asistencia 
Flor Argentina Mejías Bascón, No asiste 
Francisco Juan Ortiz, No asiste 
Guillermo León Murillo, No asiste 
José Martínez Carmona, No asiste 
Thierno Buobacart Diallo, No asiste 
Thierno Souleimane, No asiste 
Mª José Cañete Rodríguez, No asiste 
Rafael Sánchez Pintor, No asiste  
Francisco Ortiz Villalba, No asiste 
José A. Cabo Álvarez, No asiste 
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1.- Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores.  

Se aprueban por unanimidad las actas de las reuniones de fechas 08-02, 08-03 y 12-04-2023 y que se 
habían enviado por email a todos los componentes de este consejo. 

 

2.-Asistencia de la nueva directora del Centro Cívico Dª María de la O Serrano Gómez. 

Se presenta la nueva directora del Centro Cívico Poniente Sur Dª María de la O Serrano, que se pone a 
disposición de este Consejo de Distrito para cualquier tema en que se la necesite, así mismo se le da la 
bienvenida por parte de todos los componentes de este Consejo, ofreciéndose a colaborar con ella en 
cualquier tema que solicite. 

 

3.-Asistencia de D. Salvador Fuentes Lopera, Gerente de Hacienda y Urbanismo, 

 

En primer lugar se informa sobre la situación del espacio,  dedicado a pistas de petanca,  anexo al 
Colegio Eduardo Lucena,  un espacio que en pandemia se ocupó para utilizarlo, como zona de recreo, 
para los más pequeños del colegio  ya que tenían que compartir recreo con los mayores y que 
posteriormente se pensó en anexionarlo,  se habló con el Club de Petanca, puesto que el espacio se 
estaba utilizando por este club,  pero el terreno es del ayuntamiento , se ha llegado al acuerdo de que 
estas pistas se anexionarán al colegio y en rehabilitar las pistas restantes. Preguntado si se pueden 
utilizar estas pistas por cualquier ciudadano, se contesta que la concesión se ha hecho al Club de 
Petanca, aunque puede utilizarlas cualquier grupo que esté interesado en jugar, pero pidiéndole 
permiso a la directiva del Club que tiene la concesión. Así mismo se habló de la posibilidad de buscar 
un sitio cercano y más amplio para que pueda servir para competiciones oficiales.   

Las partes implicadas, Colegio, Ampa y Club de petanca están conformes con el acuerdo.  Se hace 
hincapié en el gesto generoso del Club de petanca en ceder el espacio, aunque en realidad es del 
Ayuntamiento. 

En cuanto al Tacón de Olivos Borrachos, el Sr. Fuentes comenta que el proyecto está hecho desde hace 
un año y que va a ir al barrio, hará una reunión y explicará sobre el terreno la situación en que se 
encuentra en estos momentos, y enseñará la documentación de cómo está el tema con respecto a 
Adif. Se insiste en que llevan más de 30 años con este problema. 

Con respecto a los 50.000€ pendientes del adecentamiento de Gran Vía Parque nos comenta que ya 
mandó al proyecto a presidente del Consejo pero que no obstante se va a intentar modificar por una 
cuantía superior por lo cual se pide que se le envíen sugerencias. 

Se comenta la situación del patio de Colegio Vista Alegre ya que se podaron los árboles, se solicitó y se 
concedió por parte del colegio una cubierta que aún no se ha instalado lo que supone un problema 
para los niños a la hora del recreo al no tener sombra, se pide que se coloque lo antes posible pero 
como medida provisional se pondrán unas carpas de feria, no obstante, comenta que se van a volcar 
en el tema de los colegios para tratar de solucionar los problemas como prioritarios. 
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4.-Informe gestión. 

La jornada vecinal fue un éxito de participación, a pesar de que lluvia se hizo presente en el comienzo 
de la jornada, con lo cual hubo que reajustar las actuaciones y actividades. 

Analizando el desarrollo de la jornada y con la idea de mejorar próximas ediciones se echó en falta la 
colaboración de más personas de las asociaciones y colectivos que ayudaran, tanto en la preparación, 
como en el desarrollo de la jornada. 

Por parte de algunos colectivos se utilizaron las carpas para la venta de productos en lugar de 
aprovecharlas para dar a conocer sus reivindicaciones y objetivos. 

También se comenta que puede ser bueno, para rentabilizar los Recursos Humanos, que cada uno de 
los colectivos se responsabilice poniendo las personas que van a colaborar, haciendo distribución de 
los horarios y fijando de antemano los turnos de cada uno. 

El objetivo marcado  para dicha jornada consistía en que las vecinas y vecinos del distrito se acercaran 
y conocieran, tanto a los colectivos y asociaciones que lo integran, cómo los problemas, metas y 
reivindicaciones de cada una de ellas y dicho objetivo estamos convencidos de que se cumplió 
plenamente.  

 

 

5.-Resultado elecciones, análisis…. 

Sin entrar a debatir sobre el resultado, como ya sabemos y según las elecciones municipales 
celebradas la pasada semana, tenemos un gobierno monocolor en nuestro Consistorio y esperamos 
que se vuelquen tanto en participación ciudadana como en las distintas concejalías que nos afectan y 
que pueda redundar en beneficio de los vecinos/as del distrito. 

 

 
6.-Urgencias. 

Se informa, por parte del Sr. Presidente, que con fecha 30 de mayo ha recibido un escrito desde la 
dirección del centro del Colegio Vista Alegre en nombre de la AMPA, para asistir a esta reunión de 
Consejo de Distrito, y explicar la problemática con la que se encuentran debido a que han cortado 
todos los árboles y los niños no pueden salir al patio por las altas temperaturas y la falta de sombras. 
Se le ha contestado que no se podía incluir en el orden del día ya que estaba cerrado, pero que se 
trataría en el apartado de urgencias, aprovechando la asistencia a este Consejo de D. Salvador Fuentes 
se le ha trasladado este tema quedando en ocuparse y comentarlo a la persona responsable, también 
se ha hablado con D. Miguel A. Caracuel, de Infraestructuras y nos ha dado como solución poner 8 o 10 
carpas de feria,  se le ha transmitido a la Ampa dicha solución y se le ira informando, también se ha 
pedido cita en la Delegación de Educación para trasladarle el tema. 

Se solicita enviar, en nombre de este Consejo, escrito al Ayuntamiento pidiendo poner el nombre de 
Antonio Gala al Gran Teatro de Córdoba, lo cual se somete a votación y se aprueba por unanimidad el 
envío de dicha solicitud. 
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7.-Ruegos y preguntas. 

Se comentan las reuniones que se han tenido con respecto al tema de las pistas de petanca. 

En cuanto a la obra de Maestro Priego López, llevamos ya tres meses con la obra, se han puesto 
señales de prohibición en el tercer tramo cuando aún no se ha terminado el primero, con el 
consiguiente perjuicio para los comerciantes de la calle, aunque el principal problema ha sido el 
periodo de elecciones y que en este momento no hay responsable nombrado de infraestructuras, no 
podemos pedir explicaciones a nadie.  

En la reunión de Marzo se comentó que no se necesitaba, por parte de la consejería de Educación,  el 
triángulo pegado al campo de futbol de Poniente,  para el tema educativo, con lo que se  solicita que se 
retome para uso deportivo. 

 

 

Y siendo las 201,07 h. del día arriba indicado, se da por finalizada la reunión del Consejo de Distrito 
Poniente Sur. 
 
 
Firmado Presidente     Firmado Secretaria 
 
 

 
  
 
 
 
Francisco L. Porras Caballero                                     Mª Teresa Parra Granados 
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